

## 南部中学校男子バレー部 県総体制覇！



優勝おめでとうございます!

7月26日(水)、28日(金)の2日間に渡り、第74回山梨県中学校総合体育大会が行われ、南部中学校男子バレー部が見事優勝しました。7月31日(月)には役場本庁舎で優勝報告を行い、8月8日(火)から千葉県で行われる第58回関東中学校バレー部大会へ向けて、市川瑛士主将が意気込みを語りました。

## 富士宮市と 「災害時における相互応援に関する協定」 を締結しました



固く握手する佐野町長(左)と須藤秀忠市長(右)



多くの方が来場され、熱心に講演を聞いていました

## 令和5年度 「防災講演会」開催

7月9日(日)、ラジオDJ、落語家、みなみあばちやんなど多方面で活躍中の高杉・Jovy・一郎さんをお招きし、防災講演会を開催しました。防災士という立場で各被災地に災害ボランティアとして現地入りした経験をもとに、災害時の心得などについて落語を交えながら講演していただきました。

## 「青森南部町児童交流会」

7月24日(月)から26日(水)までの3日間、青森県南部町で南部町児童交流会が開催され、本町の小学校5・6年生30名が参加しました。

南部氏の縁で結ばれた両県の児童たちは、初日の歓迎セレモニーでは緊張気味で会話があまり出来ませんでしたが、その後のレクリエーションや名刺交換などですぐに打ち解けました。

2日目は各班に分かれ、いかだ作りといかだ乗りの体験をしました。

最終日は南部利康靈屋や聖寿寺館跡などの見学をして、青森県南部町の児童と交流を深めながら貴重な体験学習をしました。



史跡見学中



いかだ乗り体験中



歓迎セレモニーの様子



7月19日(水)に栄保育所、20日(木)に富河保育所の園児たちが山水徳間の里で、魚のつかみ取りを開催しました。園児たちは開始の合図と共に大は



しゃぎで魚を追いかけ、隅に追い込んで上手に捕まえ、楽しい夏の思い出になりました。

## 保育所 魚のつかみ取り

笑顔いっぱい、魚もいっぱい取れました

## 「田んぼの生き物調査」を実施しました

ふるさと水と土基金事業により、JA全農から専門家を講師に招き、睦合小学校と富沢小学校の5年生が田んぼに棲む生き物を調べ、地域の農業や食と環境について勉強しました。

生き物調査を通して田んぼの中の生き物と触れ合い、田んぼの色々な働きやお米作りと生き物の関わりについて、体験しながら学ぶことが出来ました。



真剣な表情で説明を聞きます



どんな生き物がいるかな?

## 令和5年度 南部町での新婚生活を応援します! (結婚新生活支援事業)

令和5年3月から夫婦としての新生活をスタートする世帯を対象に、新生活の開始に伴う費用（家賃、引越費用等）の支援を行います。

事業の概要は次のとおりです。

### ◆対象世帯

申請時に南部町にお住いの方で次の要件を全て満たす世帯

- ①令和5年3月1日から令和6年3月31日までに入籍した世帯
- ②夫婦の所得を合わせて500万円未満
- ③夫婦ともに婚姻日における年齢が39歳以下の世帯
- ④町税を滞納している者がいない世帯
- ⑤過去にこの事業による補助を受けていないこと
- ⑥暴力団員等がいない世帯
- ⑦公的な住宅扶助、家賃補助等を受給していないこと



### ◆対象費用

- ・新居の購入費
- ・新居の家賃、敷金・礼金、共益費、仲介手数料
- ・新居のリフォーム費用
- ・引越業者や運送業者に支払った引越費用

### ◆補助金額

上記の対象費用を合計した額

→夫婦ともに、29歳以下の世帯は1世帯あたり60万円を上限とする。

→それ以外の世帯は30万円を上限とする。

この事業の一部は、内閣府の「地域少子化対策重点交付金」を活用しています。

お問合せ 企画課 ☎64-3402